
 平成２３年第１回隠岐の島町議会定例会一般質問     
 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括   （15番） 
安 部 和 子 

１．未婚者対策について昔ながらの支援員の復活を望む  
◆ 昔ながらの影で世話をやいてくださる「支援者」の復活を図って
はどうか、町長の考えを。 

２ 一括 （12番） 

池 田 信 博 

 
１．島前・島後間海上交通について  
 ◆ H22年度に実施した島前・島後間の海上交通整備事業の総括を。 
◆ H23年度に実施しようとしている事業の必要性は。 
◆ 島前・島後が臨時に交流をするための海上交通をメインとした事業
や、定期的に交流をする事業に方向転換も可能では。 
◆ アンケート調査を実施する考えはないか。 
 

３ 一括 （8番） 

石 田 茂 春 

 
１．水道使用料について 
◆ 使用料に比例した料金体系に見直すべきでは。 
 

４ 分割 
（2番） 

前 田 芳 樹 

 
１．海岸漂着ゴミ対策を沿岸全域に亘って講ずるべきではない

か 
 ◆ 管理受託補助金で沿岸全域の漂着ゴミ撤去ができるのか。 
 ◆ 町の管理区域は自主的に管理責任を果たすべきではないか。 
 ◆ 建設業者に請負させて観光の島らしく沿岸全域の管理を。 
２．下水道整備で住宅改造資金融資斡旋制度は住民に優しく対

応すべきでは 
◆制限が厳しいのではないか。条件緩和措置が必要では。 
３．外資の森林買収・島内の土地買収を規制する条例制定が必 
要ではないか 

◆ 1 ヘクタール未満の土地取引を含め事前届出・許可制の導入など町
条例の検討を。 

 

５ 一括 
   (9番) 

髙 宮 陽 一 

 
１．第 2次隠岐の島町行財政改革実施計画について 
◆ 隠岐温泉GOKAの廃止は。 
◆ 学校給食センターの一元化は。 
◆ 保育所運営の見直しは。 
◆ 総人件費の抑制は。 
 

 
 
 
 
 
 
 


